

Pengumuman Rekrutmen Tenaga Tidak Tetap (Non Pns) Nomor: 5 /PPBUK/01/2016

Dalam rangka mendukung kelancaran tugas dan fungsi Bagian Keuangan, Biro Umum dan Keuangan LKPP, dengan ini kami membuka rekrutmen tenaga tidak tetap (Non PNS) Tahun Anggaran 2016, untuk posisi sebagai berikut :

NO	POSISI	KUALIFIKASI
1	Staf Bendahara (2 Orang)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pria/Wanita 2. Usia Minimal 25 Tahun Maksimal 30 Tahun 3. Pendidikan Minimal D3 jurusan Pajak/ Akuntansi/Komputer Akuntansi 4. Mampu berkomunikasi dengan baik dan kemauan untuk belajar 5. Memiliki pengalaman kerja minimal 2 tahun diutamakan pada bidang perbankan/keuangan/pajak 6. IPK. Min. 3.00 7. Terampil menggunakan Microsoft Office 8. Mampu bekerja mandiri maupun dalam tim 9. Mampu bekerja sesuai target 10. Tidak pernah terlibat Narkoba dan pelanggaran hukum lainnya
2.	Staf Verifikator (5 Orang)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pria/Wanita 2. Usia Maksimal 30 Tahun 3. Pendidikan Minimal D3 Ekonomi/ Akuntansi 4. Mampu berkomunikasi dengan baik dan kemauan untuk belajar 5. Diutamakan memiliki pengalaman 6. IPK. Min. 3.00 7. Terampil menggunakan Microsoft Office 8. Mampu bekerja mandiri maupun dalam tim 9. Mampu bekerja sesuai target 10. Tidak pernah terlibat Narkoba dan pelanggaran hukum lainnya
3.	Staf Operator Komputer (1 Orang)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pria 2. Usia Maksimal 30 Tahun 3. Pendidikan Minimal D3 Sistem Informasi/Teknologi Informasi 4. Mampu berkomunikasi dengan baik dan kemauan untuk belajar 5. Diutamakan memiliki pengalaman

		6. IPK. Min. 3.00 7. Terampil menggunakan Microsoft Office 8. Mampu bekerja mandiri maupun dalam tim 9. Mampu bekerja sesuai target 10. Tidak pernah terlibat Narkoba dan pelanggaran hukum lainnya
4	Staf Administrasi Keuangan (2 orang)	1. Pria/Wanita 2. Usia Maksimal 30 Tahun 3. Pendidikan Minimal D3 Segala Jurusan 4. Mampu berkomunikasi dengan baik dan kemauan untuk belajar 5. Diutamakan memiliki pengalaman 6. IPK. Min. 3.00 7. Terampil menggunakan Microsoft Office 8. Mampu bekerja mandiri maupun dalam tim 9. Mampu bekerja sesuai target 10. Tidak pernah terlibat Narkoba dan pelanggaran hukum lainnya

Tata cara Melamar Pekerjaan:

1. Mengisi Formulir Pendaftaran Online di <https://ppbuklkpp.typeform.com/to/iVWFIR> sebelum 26 Januari 2016 pukul 12.00 WIB
2. Pelamar yang dinyatakan memenuhi kualifikasi, akan dihubungi untuk mengirimkan dokumen lamaran melalui email ke ppbuk2015@lkpp.go.id , dokumen terdiri dari surat lamaran, daftar riwayat hidup, foto berwarna, salinan ijazah dan transkrip nilai yang dilegalisir, sertifikat yang relevan, dan bukti hasil CAT (*Computer Assisted Test*) yang masih berlaku bagi pelamar yang pernah mengikuti CAT.
3. Bagi pelamar yang belum pernah mengikuti CAT bersedia mengikuti CAT pada tahapan rekrutmen selanjutnya.

Jakarta, 20 Januari 2016

Pejabat Pengadaan

Biro Umum dan Keuangan LKPP